

PSV Wien Golfwoche in Tirol

Über 50 Teilnehmer nutzten in der letzten Juliwoche das Angebot, eine Woche im wunderschönen Tirol mit der PSV Wien Sektion Golf zu verbringen. Die Vorbereitungen begannen bereits im Herbst des Vorjahres, wo Kollege Walter Schlauer vom Bildungszentrum Innsbruck hilfreich zur Seite stand. Das Hotel Geisler**** in Rinn Judenstein wurde für unsere Sportgruppe reserviert und bei der Anreise waren unsere Golfurlauber schon von der bezaubernden Lage auf der schönen Rinner Hochebene, im sonnigen Waldrand begeistert. Großzügige Zimmer, ein erholsamer Wellnessbereich, exzellente Küche und freundliches Service machten den Aufenthalt zu einer unvergesslichen Urlaubswoche. Die Chefin, Elisabeth Rainer war besonders um unser Wohl bemüht. Am Freitag sponserte sie noch ein Abschlussturnier mit Halfway Verpfle-

gung und exklusiven Preisen: „Geisler's Golftrophy der Polizeisportvereinigung Wien & Tirol“. Zum Abendessen gab es ein festliches Gala Menü mit mehreren Gängen und Livemusik.

Die Golfwoche war von Samstag, 23. bis Samstag 30. Juli 2011 organisiert. Ab Mittwoch reisten die Gäste mit dem Auto oder mittels Autozug in Tirol an. Auch am Hauptanreisetag spielten bereits einige Flights auf der gepflegten 9-Lochanlage GC Innsbruck-Igls Lans eine schnelle Runde. Um 19:00 Uhr lud die Chefin zum Begrüßungscocktail und das Wochenprogramm wurde vorgestellt.

Sonntag, 24.07.2011:

Der erste Urlaubstag begann leider mit strömendem Regen und die geplante Golfrunde am „Hausplatz“ GC Innsbruck Igls schien ins Wasser zu fallen. Walter Schlauer intervenierte bei der Meteorologie in

Innsbruck, da durch die Gebirgszüge facettenreiche Wettererscheinungen üblich sind. Ab Mittag war Wetterbesserung vorausgesagt und Startzeiten wurden reserviert. Einige nutzten das Schlechtwetter für einen Ausflug nach Innsbruck oder nach Hall. Die Teams für den 2. Spieltag wurden beim Abendessen ausgelost und an der Hotelbar fand der Tag einen gemütlichen Ausklang.

Montag, 25.07.2011:

Rund eine dreiviertel Stunde Anfahrtszeit mussten wir einplanen, bis wir am 1.300 Meter hoch gelegenen alpinen Golfplatz GC Seefeld Wildmoos starten konnten. Vor über 40 Jahren wurde der Meisterschaftskurs mit seinen einprägsamen Spielbahnen und den herrlichen Ausblicken in die prachtvolle Bergwelt gebaut. Ein Spielvergnügen der besonderen Art: Almhütten, Kuhglocken und Vogelgezwitscher in der



Manfred Binder
Fachreferent Golf

„hörbaren“ Stille. Gespielt wurde ein 2er Best Ball & 2er Texas Scramble und nach dem Abendessen wurde das Siegerteam aufgerufen: Adolf Scheifinger, Franz Berger, Wilhelm Zvolanek, Claudia Griesser vor Alfred Jaiczay, Christian Reisner, Herwig Bauer, Wilhelm Chmelar und Otto Wolfgang Saupt, Walter Obmann, Manfred Binder, Irene Gammauf

Dienstag, 26.07.2011:

Bei herrlichem Sonnenschein fuhren wir um 09:00 Uhr mit einem organisierten Bus in Begleitung von Walter Schlauer und Reiseführer Riedmann Peter in die Barockstadt Innsbruck und besichtigten unter anderem den Dom zu St. Jakob, die Hofburg und ein Gruppenfoto wurde vor dem legendären Innsbrucker Wahrzeichen



Die Preisträger vom Abschlussturnier mit Sponsor Elisabeth Rainer, Präsident des Tiroler Golfverbandes Heinrich Menardi und Fußball Legende Kurt Jara



Die Organisatoren Manfred Binder und Walter Schlauer bedanken sich bei der Hotelchefin Elisabeth Rainer, beim Reiseführer Peter und Willi Zvolanek

„Goldenes Dachl“ geschossen.

Zum Mittagessen führen wir mit der Patscherkoflbahn auf 1.964 Meter zum Panorama Restaurant, wo ein riesiger Grillteller vorbereitet war. Der Ausblick bleibt unvergessen über die mehr als 400 Berggipfel und Täler. Bei der Talfahrt war auch der Blick von oben auf die Olympia Bobbahn und natürlich auch der Olympia Golfplatz Igls sehr interessant.

Abgeschlossen wurde der Kulturtag in Wattens bei einer Führung durch die imposanten Kristallwelten und

beim anschließenden Shopping bei Swarovski. Herzlich bedanken möchten wir uns bei Herrn Konsul KR Manfred Swarovski und Swarco Geschäftsführer DI Fritz Hofstadler für die Einladung zum freien Eintritt, bzw. bei unserem Willi Zvolanek für seine Initiative.

Mittwoch, 27.07.2011:

Der Golf- und Landclub Achensee ist der älteste Golfclub Tirols und wurde 1934 gegründet. Zwischen dem Fuße des Karwendelgebirges und dem silberglänzenden Achensee befindet sich auf 950 Meter dieses

Juwel von einem Golfplatz. Von vielen unserer Teilnehmer wird er als ‚schönster Platz in Österreich‘ bewertet und unsere Golfer füllten fleißig Stimmzettel für den Platz des Jahres aus. Gespielt wurde ein 2 mal 2er Texas Scramble - leider überraschte uns am Nachmittag ein Regenguss und somit kamen einige Flights nicht trocken ins Clubhaus zurück. Beim Abendessen am Stockerl: Gerhard Grieser, Barbara Berger, Maria Luise Zvolanek, Heidemarie Reisner vor Wilhelm Zvolanek, Claudia Griesser, Gerhard Schneider, Ursula

Bauer und Manfred Beck, Wilhelm Chmelar, Ilse Gürtler, Paul Schiffert

Donnerstag, 28.07.2011:

Der 18 Loch Championship Course im Golfpark Mieminger Plateau wurde 2008 zum besten neuen Platz Österreichs gekürt. Er ist in 70 ha Föhrenwald eingebettet und bietet traumhafte Aussicht auf die Tiroler Bergwelt. Speziell am höchsten Punkt des Golfkurses, bei der Labestation Stöttlalm, einer urigen Almhütte mit einem traumhaften Panoramablick über das Mieminger Plateau und das gesamte Oberinntal bis nach Innsbruck. Auf Grund des Schwierigkeitsgrades spielten wir ein 4er Texas Scramble, wo folgende Teams triumphierten: Karl Burian, Gerhard Schneider, Franz Berger, Renate Sajt vor Gerald Goyer, Günter Schneider, Barbara Berger und Alfred Jaiczay, Martina Kaiser, Gertrude Schneider, Brigitte Oberndorfer



Unsere Reisegruppe bei den Kristallwelten Swarovski in Wattens

Freitag, 29.07.2011:

„Golf trophy der Polizeisportvereinigung Wien & Tirol“ powered by Hotel Geisler**** im Golfclub Innsbruck-Igls/Rinn. Golf auf „hohem Niveau“ – so wird diese Anlage beschrieben und gilt als alpiner Golfplatz mit starkem sportlichem Akzent. Dipl. Ing. Franz Berger (PSV Wien) und Irene Gammauf (PSV Wr. Neustadt) konnten als einzige eine Handicap-Verbesserung aus der Wiener Gruppe erreichen. In der Tiroler Polizeiwertung verbesserten sich Wolfgang Schlauer, Dr. Franz Maier, DDr. Christian Haid und Walter Schlauer. Einige Ehrengäste spielten auch bei unserem Turnier mit und wir konnten begrüßen: Heinrich Menardi (Präsident des Tiroler Golfverbandes), Kurt Jara (Fußball Legende), Prim. DDr. Christian Haid (Frauenarzt in Innsbruck), Univ. Prof. Dr. Reinhard Mittermair (OA Chirurgie Innsbruck), Dr. Franz Maier (Zahnarzt in Innsbruck).

Beim Gala Abend im Hotel Geisler**** prämierte die Hotelchefin Elisabeth Rai-



Die Golfrunde bei der Stadtbesichtigung vor dem Innsbrucker Wahrzeichen Goldenes Dachl

ner die Sieger mit individuellen Preisen (Wasserkrüge mit Zirbenkugel).

Brutto:

Karl Tordy

Netto Grp. A:

Manfred Beck vor Alfred Jaiczay und Prof. Mag. Otto Saipt

Netto Grp. B:

DI Franz Berger vor Karl Burian und Manfred Rutenholzer

Netto Grp. C:

Irene Gammauf vor Ing. Wilhelm Chmelar und Christian Reisner

In der Gästewertung Tirol wurden Bruttosieger Dr. Franz Maier und Nettosieger Wolfgang Schlauer prämiert.

Für die Wochengesamtsieger gab es Preise und Gutscheine powered by Fa. BFBU von Manfred Rutenholzer. Mit großem Abstand

dominierte DI Franz Berger vor Ing. Wilhelm Chmelar und Karl Burian.

Gegen Mitternacht gab es als Überraschung noch eine Feuershow vor der Hotelterrasse aus dem Hotelteam. Wehmütig war am nächsten Tag der Abschied, aber die ersten Pläne für ein Wiedersehen im familiären Hotel Geisler erleichterte letztendlich die Heimreise.

Ein Schönes Spiel
Manfred Binder



Die Tagessieger von Montag, 25.07.2011 beim Turnier im GC Seefeld Wildmoos



Die besten Teams beim Turnier am GC Mieminger Plateau